



Mouliya - Le Numéro 1 de la Collecte de Fonds

Assistance et soutien

Campagne Vérifiée

Aide sociale et assistance pour yero diallo

Le jeudi 7 août, au cours des manifestations qui ont secoué le quartier T8, dans la commune de Ratoma, Yero Diallo, un jeune d'une vingtaine d'années, a été grièvement blessé par balle. Hospitalisé à l'hôpital sino-guinéen, il se trouve dans un état critique, tandis que sa famille, sans ressources, peine à couvrir les frais médicaux.

Yero, qui peine à respirer, ne sent plus ses jambes et crache parfois du sang.

Sa famille réclame justice, elle en appelle à toute personne de bonne volonté, ONG ou autorité compétente, pour financer les soi

Scanner pour contribuer

Scan Moi



Référence Campagne : MTFX603994

Objectif : 20.000.000 GNF



www.mouliya.com